

ANTOFAGASTA, Octubre 03 de 1991.-

REGISTRO Y ARCHIVO

92/8445
A: 15 ABR 92

CHC

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,
SANCAR,

P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>

Con gran respeto, me permite molestar la
para informarle sobre el resultado que ha tenido
lé durante su reciente visita a esta ciudad, de la
e en la Ilustre Municipalidad de Antofagasta.

Conforme a sus instrucciones, remití a comienzos
recién pasado, al señor Ministro del Interior, DON
, un Informe detallado sobre el precario estado
ración Edilicia, motivado por el aluvión que azotó a
druogada del 18 de junio pasado. A través de dicho
documento se solicitaban 108 millones de pesos para atender la situación de
emergencia que debió enfrentar el Municipio con motivo del fenómeno climático
de todos conocido.

Excelentísimo señor Presidente, a pesar del
esfuerzo que he realizado a distinto nivel, destinado a atender las
necesidades de la comunidad local y asegurar su participación en el
progreso económico, social y cultural de la comuna, como me lo impone la
Ley N° 18.695, la falta absoluta de recursos me ha imposibilitado responder
las mínimas demandas de la población. Esta situación se ha empeorado,
señor Presidente, por la baja inversión que estamos realizando en el Sector
Salud.

El día lunes 30 de septiembre recién pasado,
me entrevisté con el señor Ministro del Interior y pude intuir, a través de
sus palabras, la casi nula posibilidad de lograr lo requerido. En verdad
que el señor Ministro encomendó, ese mismo día, al señor Subsecretario de
Desarrollo Regional y Administrativo, DON GONZALO D. MARTNER FANTA, la
posibilidad de una respuesta positiva, pero lo cierto es que interiormente
percibí un resultado negativo.

Excelentísimo señor Presidente, cumplo con
informarle que en mi anterior gestión edilicia, al término de mi cargo, dejé
proyectada una buena imagen de mi actuación, en virtud a que en ese
entonces el Municipio contaba con los recursos necesarios para la proyección
de obras en beneficio de la comuna. Lamentablemente, la situación financiera
actual es diferente, dado a que en la actualidad sólo estoy administrando un
escaso presupuesto, lo que me impide hacer realidad los programas sociales
y comunitarios que se requieren para beneficiar a los sectores de más
escasos recursos, meta en la que todos estamos empeñados.

Espero señor Presidente, su valiosa intervención
personal sobre esta inquietud, y le ruego me excuse que lo importune con mi
requerimiento, ya que estoy consciente que su cargo de Primer Mandatario de
la Nación le impone otros y más importantes problemas que resolver, pero la
verdad es que me encuentro en una situación realmente angustiada.

En la confianza de seguir contando con el
apoyo y comprensión de US. para llevar a feliz término lo señalado, este
Alcalde le ruega se sirva aceptar sus cordiales y respetuosos saludos,



JUAN FLOREAL RECARBARRÉN ROJAS
Alcalde

*Cada
este este atron
bisimo. Pero tal vez algo
se podría hacer.*

W